

# ALCALDÍA AL DÍA



*Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez*



## EN ESTE NÚMERO

**REUNIÓN CON  
REPRESENTANTES DE  
CORPONOR Y ASOCARBONOR**

**EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ,  
SEGUIRÁ TRABAJANDO PARA  
FORTALECER DIÁLOGOS CON EL  
GREMIO DE TAXIS**

**ALCALDÍA DE CÚCUTA ACTÚA  
COMO OBSERVADOR Y  
PROMOTOR DE LA CULTURA DE  
PAZ EN LAS MANIFESTACIONES  
PACÍFICAS DEL 5 DE MAYO**

**¿QUIERES OBTENER  
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día  
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la Alcaldía de Cúcuta y de la gestión del alcalde Jairo Yáñez.

#NOPARAMOSDETRABAJAR  
para velar por el **bienestar** de los  
cucuteños.

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA

CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE TODOS 2020 - 2023

# ALCALDÍA AL DÍA



## REUNIÓN CON REPRESENTANTES DE CORPONOR Y ASOCARBONOR



Un fuerte mensaje de "trabajo en equipo" fue entregado por el alcalde Jairo Yáñez, a los representantes de Corponor y Asocarbonor, en la propuesta planteada por la defensa de áreas protegidas y de interés empresarial y naturalmente dentro del planteamiento de Sostenibilidad (Producción con conservación) que propone la Alcaldía de Cúcuta.

De la misma manera el Ingeniero Jairo Yáñez, planteó el proceso de cambio que se está estructurando en la administración del municipio con la adopción de medidas en la conformación de una nueva Oficina de Control Urbano y Rural, orientada a la defensa del Plan de Ordenamiento Territorial y las normas que, del servicio, derivan con la participación de la Secretaría de Gobierno, el Departamento Administrativo de Planeación, curadurías,



inspecciones de Policía y Empresas de servicios.

Al mismo tiempo se plantearon conceptos claves a tener como base, para unas nuevas políticas de protección Ambiental. *"El interés colectivo tiene que estar por encima del interés individual, La deforestación es el enemigo a combatir, esto debe ser tarea del sector Público y Privado, el modelo de desarrollo humano hoy en nuestro territorio está conectado más con el desarrollo Urbano que con el Rural y el medio ambiente."* indicó el alcalde Jairo Yáñez.

Los modelos de conservación deben ser prioritariamente consensuados con las comunidades y no entre los organismos del estado únicamente, a juicio del alcalde fue una oportunidad importante para seguir trabajando unidos por la conservación de áreas protegidas como el Cerro Tasajero, Cerro Mono, Pozo Azul, entre otros.

## EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ, SEGUIRÁ TRABAJANDO PARA FORTALECER DIÁLOGOS CON EL GREMIO DE TAXIS



Teniendo en cuenta los compromisos adquiridos en la mesa de trabajo que se realizó el pasado lunes 3 de mayo con el gremio de taxistas, se reunieron nuevamente con la Junta Metropolitana, para llegar a un acuerdo articulado con los representantes del transporte público individual.

*"Detrás de este diálogo constructivo mi compromiso como alcalde es el accionar, tomar las medidas del caso y saber que detrás de eso, tenemos una fuerte y constante lucha contra la ilegalidad"*, manifestó el Ingeniero Jairo Yáñez.

Las alcaldías metropolitanas junto al alcalde Jairo Yáñez seguirán trabajando para fortalecer diálogos con este importante gremio.

# ALCALDÍA AL DÍA



## CONFERENCIA: REACTIVACIÓN ECONÓMICA VS COVID-19

En el marco de la conmemoración de los 15 años de vida de la Fundación 'El Cinco a las Cinco' el alcalde Jairo Yáñez fue invitado como ponente para hablar de reactivación económica vs. Covid-19.

Durante su intervención sostuvo los retos que como administración municipal se han tomado para construir las bases de una reactivación económica sostenible, además de la importancia de la 'Promoción de Ciudad' como la mejor herramienta para convertir a Cúcuta en una ciudad de eventos, educada, cultural, e inteligente (Smart City).



## ALCALDÍA DE CÚCUTA ACTÚA COMO OBSERVADOR Y PROMOTOR DE LA CULTURA DE PAZ EN LAS MANIFESTACIONES PACÍFICAS DEL 5 DE MAYO

- *Bajo las directrices de Jairo Yáñez, la Alcaldía de Cúcuta ejerce un rol activo en la protección de los derechos humanos.*
- *Desde las Secretarías de Posconflicto y Cultura de Paz, Equidad de Género y el equipo élite de Bioseguridad de la Secretaría de Desarrollo Social, se promueve e incentiva la cultura de paz, así como el acatamiento de los protocolos de bioseguridad.*
- *Se enfatiza que en el ejercicio del acompañamiento institucional y de observación la regla general como observadores será no intervenir y garantizar el derecho a la vida y la integridad.*

La Alcaldía de Cúcuta, bajo las directrices de ingeniero Jairo Yáñez, ejerce un rol activo en la protección de los derechos humanos, dentro de los cuales se encuentra el derecho a la protesta o manifestación pública y pacífica, establecido en la Constitución Nacional en el Artículo 37: "Toda parte del pueblo puede reunirse y manifestarse

pública y pacíficamente".

Desde la Secretaría de Posconflicto se promueve e incentiva la cultura de paz, entendiendo el contexto de tensión política y social que atraviesa nuestro país, por lo que resulta propicio hacer acompañamiento en las manifestaciones públicas para de forma articulada con el Ministerio Público y demás entidades protectoras de los derechos humanos, disuadir posibles confrontaciones violentas y el uso desproporcionado y no focalizado de la fuerza.

Se enfatiza que el ejercicio del acompañamiento institucional y de observación de las 40 personas designadas de manera articulada por parte de la Secretaría de Equidad de Género, Secretaría de Desarrollo Social y Secretaría de Posconflicto y Cultura de Paz, consiste en no participar de la manifestación, a menos de que se presenten casos excepcionales. La regla general como observadores es no intervenir y garantizar el derecho a la vida y la integridad, así como el cumplimiento de los protocolos de bioseguridad.

